

## Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Sambangi Warga untuk Tingkatkan Kemitraan Dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 22, 2023 - 01:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Sambangi Warga untuk Tingkatkan Kemitraan Dalam Menjaga Kamtibmas*

Indramayu,- Sebagai bentuk komitmen dalam meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Polres Indramayu Polda Jabar, Briptu Sihabudin melakukan kegiatan sambang warga di beberapa lingkungan di wilayah hukumnya pada hari Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan sambang tersebut dilaksanakan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memperkuat sinergi dalam menjaga

keamanan dan ketertiban di tingkat lokal.

Dalam sambangnya, Briptu Sihabudin berdialog dengan beberapa warga yang ditemui di lingkungan sekitar. Beliau mendapatkan kesempatan untuk mendengarkan langsung permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, seperti isu keamanan lingkungan, potensi gangguan kamtibmas, dan upaya pencegahan tindak kejahatan di daerah tersebut.

"Kegiatan sambang warga ini adalah bagian dari upaya kami untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Melalui dialog dan kunjungan seperti ini, kami berharap bisa lebih memahami kebutuhan masyarakat dan merespons secara cepat setiap permasalahan yang ada," kata Briptu Sihabudin

Masyarakat sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam melakukan sambang dan memberikan perhatian kepada warga Ibu Siti Rahmawati, salah seorang warga setempat, menyambut baik kunjungan Briptu Sihabudin dan berharap kegiatan semacam ini dapat dilakukan secara rutin.

"Saya sangat senang Bhabinkamtibmas datang ke lingkungan kami. Kami merasa lebih aman dan nyaman karena tahu bahwa polisi selalu memperhatikan keadaan kami di sini. Semoga kegiatan seperti ini bisa berlangsung terus," ucap Siti Rahmawati.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, termasuk mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dianggap sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengapresiasi dedikasi dan semangat Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya.

Ia juga menegaskan bahwa Polsek Juntinyuat akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukumnya.

Dengan kegiatan sambang warga yang aktif dan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan kedamaian di wilayah Juntinyuat dapat semakin ditingkatkan, serta terjalin kemitraan yang erat dalam menjaga ketentraman dan ketertiban bersama. Pungkas IPTU Dedi Wahyudi.